

## Violente manifestation devant l'Ambassade du Rwanda à Bruxelles

PANA, 29 juillet 2012 Bruxelles, Belgique - Plusieurs centaines de Congolais ont manifesté avec violence, samedi devant l'ambassade du Rwanda à Bruxelles, pour protester contre la nouvelle guerre à l'Est de la RDC, provoquée, selon eux, par des Tutsis, instrumentalisés par le pouvoir de Kigali. La police, vêtue de casques de protection, et portant matraques et boucliers, est intervenue pour disperser les manifestants qui jetaient des pierres et autres projectiles en direction de l'ambassade du Rwanda, protégée par des autopompes et hélicoptères.

La violence des manifestants était telle que les forces de l'ordre ont dû faire usage de gaz lacrymogène pour les disperser, provoquant la colère des automobilistes qui empruntaient l'Avenue de Tervuren, de retour ou en partance pour les vacances. Les chauffeurs ont causé deux blessés parmi les Congolais, tandis que des véhicules ont été endommagés. Les manifestants accusent notamment les Tutsis du Congrès national pour la Défense du Peuple (CNDP) de Laurent Nkundabatware, qui avaient intégré l'armée nationale congolaise (FARDC), suite à la signature de l'accord du 23 mars 2009 donnant naissance au nouveau groupe rebelle, le M23, créé par Bosco Ntanganda, ex-adjoint de Laurent Nkundabatware. Des images projetées à la télévision belge montrent des milliers de femmes et d'enfants fuyant les combats en direction de Goma, ville dont les insurgés menacent de s'emparer.